

martes 28 de enero de 2025

La Laguna reúne al exseleccionador Pepu Hernández y al periodista Antoni Daimiel en un diálogo abierto sobre baloncesto

El evento 'Isla de Baloncesto' se celebra el viernes 7 de febrero en el Espacio Mutua como prolegómeno a la participación del C. B. La Laguna Tenerife en la fase final de la Copa del Rey



Descargar imagen

Isla de
Baloncesto

7 de febrero · 17:00
Espacio Mutua
La Laguna

Antoni
Daimiel

Pepu
Hernández

Presenta: **Manoj Daswani**

Patrocina



Organiza



Pepu y Daimiel

El Ayuntamiento de La Laguna organiza el viernes 7 de febrero el evento 'Isla de Baloncesto', un diálogo abierto en torno al mundo de la canasta, que contará con el protagonismo del exseleccionador nacional Pepu Hernández, campeón del mundo al frente de la selección española en 2006, y el periodista Antoni Daimiel, una de las voces más influyentes del deporte español.

El evento, con entrada gratuita previa retirada de invitaciones, se celebrará en el Espacio Mutua (calle Nava y Grimón, 6) y sirve de prolegómeno a la participación del Club Baloncesto La Laguna Tenerife en la próxima Copa del Rey de Baloncesto que se celebrará del 13 al 16 de febrero en el Gran Canaria Arena. La cita es el viernes 7 a las 17:00 horas y las invitaciones puede retirarse a través del enlace: <https://tinyurl.com/IslandeBaloncesto> [<https://tinyurl.com/IslandeBaloncesto>]

El alcalde de La Laguna, Luis Yeray Gutiérrez, valora "la oportunidad de acoger en nuestra ciudad un encuentro de esta naturaleza con dos invitados de excepción. Los numerosos aficionados al baloncesto de nuestro municipio y de nuestra isla tienen la posibilidad disfrutar de primera mano de dos referentes internacionales del deporte de la canasta, cada uno en su especialidad, así

que desde el Ayuntamiento invitamos a no perderse este encuentro, que es también una manera de animar al Canarias ante el reto de conseguir la Copa del Rey".

'Isla de Baloncesto' estará conducido por el periodista Manoj Daswani y contará también con la presencia del presidente de La Laguna Tenerife, Félix Hernández, además de otros invitados sorpresa.

Tanto en su versión 'Isla de Fútbol' como en 'Isla de Baloncesto', estos encuentros se plantean con un formato de charlas abiertas al público con renombradas figuras nacionales e internacionales del deporte, con el objetivo de facilitar un diálogo directo con los aficionados. En anteriores entregas, el ciclo ha contado con el exfutbolista y comentarista deportivo Álvaro Benito, en el Teatro Leal, y el periodista y locutor de televisión Carlos Martínez.